Paris, vu par les scientifiques

La classe de Terminale générale 2 du lycée Charles Despiau est partie à Paris du lundi 5 au samedi 10 décembre 2022, par un TGV au départ de la gare de Dax.

Ce séjour, consacré aux sciences, a permis au groupe de découvrir de nombreux lieux riches en histoire des sciences :

- le Musée Curie avec la découverte du parcours de Marie Curie et de son laboratoire,
- le Musée des Arts et Métiers qui expose le laboratoire de Lavoisier ainsi qu'un grand nombre de découvertes techniques et scientifiques dont le pendule de Foucault,





-le Palais des Etincelles où les élèves ont pu participer à des ateliers ébouriffants d'électricité statique et de chimiluminescence.

Ce fut aussi pour les élèves une belle découverte culturelle avec la visite de nombreux lieux emblématiques de la capitale comme la Tour Eiffel avec l'accès au sommet, les Catacombes, l'Opéra Garnier, le Panthéon et son quartier Latin, la Sainte Chapelle ou encore les Égouts de Paris dont le réseau souterrain atteint 2600 km de long!







Au cours des soirées, la classe a pu assister à l'enregistrement du journal télévisé « Le Quotidien », à deux pièces de théâtre, une comédie « Petits crimes entre amis » et la biographie de la scientifique juive Lise Meitner « Exil intérieur » et enfin, pour clôturer cette ouverture artistique, à un concert à la Philharmonie de Paris.



Les élèves ont également eu le loisir de flâner sur les Champs-Elysées, sur le boulevard Haussmann orné de ses

célèbres illuminations, dans le coin de Pigalle et du Moulin Rouge et dans le célèbre quartier de Montmartre.

Les repas du midi ont été l'occasion d'être accueillis dans trois lycées parisiens et d'avoir le privilège de visiter l'illustre lycée Henri IV et sa magnifique bibliothèque.

McDonald, Flunch, pizzeria... étaient aussi au programme!!

Malgré la fraîcheur de l'hiver et les virus en tous genres, ce voyage a permis à tous de découvrir notre belle capitale mais aussi de créer des liens et de beaux souvenirs.

Un grand merci à Mesdames BATS, CANU et MONTEIL pour cette magnifique expérience!



